



Aus dem Regierungsrat des Kantons Obwalden

Referendum gegen den Nachtrag zum Behördengesetz

Der Regierungsrat nimmt Kenntnis von der Einreichung eines Referendumsbegehrens, welches verlangt, dass der vom Kantonsrat am 25. Oktober 2007 erlassene Nachtrag zum Gesetz über die Entlohnung und Entschädigung von Behörden und Kommissionen der kantonalen Volksabstimmung unterbreitet wird.

Das von Gallus Brägger, Sachseln, als Referendumsleiter am 29. November 2007 eingereichte Begehren ist nach dessen Angabe von 262 Stimmberechtigten unterzeichnet. Die Beglaubigungen der Unterschriften stehen zurzeit noch aus.